

PREGUNTAS FRECUENTES **Cetol**

APLIACIONES, COLORES Y TERMINACIONES

¿Puedo entonar al Cetol?

Si, el Cetol puede ser entonado con el uso de las tintas Universales Cetol. En ese caso lo más conveniente es teñir el Cetol Cristal o el Cetol Classic Balance Cristal con el color elegido y en la proporción de mezcla adecuada (60 cm³ por litro). Recordar además que pueden obtenerse colores adicionales por mezcla de los colores.

¿Puedo aplicar Cetol a soplete?

El Cetol debe ser aplicado la primera y segunda mano a pincel, para lograr la mejor penetración del producto dentro de la madera. Puede ser aplicada a soplete la última mano.

¿Puedo usar Cetol en embarcaciones?

Toda la madera por arriba de la línea de flotación, puede ser tratada con Cetol, en el resto no se recomienda su aplicación

¿Me conviene aplicar Cetol Deck, Cetol Deck Balance o Cetol Deck Plus en un baño tipo sauna (con mucho vapor)?

En un baño tipo sauna no se recomienda aplicar ninguno de los dos productos, no se aplica protector.

¿El producto debe ser aplicado por un profesional?

No necesariamente lo debe aplicar un profesional, siempre depende de la habilidad de la persona en el tema y seguir las indicaciones técnicas de aplicación indicadas en el dorso del envase.

¿Qué puedo hacer si no estoy seguro/ a de cómo va a quedar el producto en la superficie que tengo en mi domicilio?

Siempre aconsejamos hacer una prueba previa en un pedazo de la misma madera y aplicar las 3 manos, para asegurarse del resultado.

¿El Cetol Brillante forma película?

Sí, forma una película elástica, flexible y microporosa que permite respirar y acompañar los movimientos de contracción y dilatación de la madera logrando un acabado brillante.

¿Puedo tonalizar cualquier producto de Cetol para Deck? ¿Y el Parquet?

Si, todos los productos de Cetol pueden entonarse con las tintas universales modificando sus colores, sin embargo, es importante verificar que las tintas sean resistentes a los agentes atmosféricos y no se decoloren, recomendamos para esto las Tintas Universales Cetol.

En el caso de Cetol Parquet Plastificante Natural recomendamos entonar primero la madera a muñeca y luego aplicar el producto a fin de evitar que de rayarse el piso, el color no se vea comprometido.

¿Puedo mezclar dos brillos diferentes de Cetol (satinado y brillante)?

Si, siempre que sean de una misma familia para obtener terminaciones intermedias de brillo.

¿Puedo mezclar varios colores de Cetol?

Si, todos los productos que sean de una misma familia pueden ser mezclados para obtener más variedad de colores. También pueden agregarse tintas universales Cetol.

¿Cuánto rinde el Cetol?

Cada producto de Cetol posee un rendimiento específico. Recomendamos consultar la sección producto o leer el dorso del envase.

¿Si mezclo Cetol Classic Balance satinado y brillante para hacer un brillo intermedio de qué manera lo aplico?

Se toma la dilución del satinado, la primera 50/ 50, segunda 70/ 30 y última pura, tanto con pincel como con rodillo. Con soplete se respetará la misma.

¿Para la aplicación de cualquiera de los productos, se recomienda algún pincel en particular?

No recomendamos ninguna marca, en cuanto al pincel aconsejamos que sea suave para lograr una mejor terminación y que no desprenda pelos en la superficie.

¿Puedo aplicar Cetol Deck Plus sobre Cetol Deck?

Si, siempre es mejor mantener con un producto de mayor tecnología, sin embargo, si bien el tiempo al próximo mantenimiento será más espaciado que si se sigue usando el Cetol Deck no será tanto como si desde el inicio del trabajo se utiliza Cetol Deck Plus.

¿Puedo aplicar Cetol Deck Balance sobre Cetol Deck?

Siempre que se cambia de tecnología, en este caso de solventados a sin aguarrás, es necesario lijar hasta matar el brillo, con una lija gruesa y después mediana. Luego aplicar dos manos de la nueva tecnología, respetando las indicaciones de etiqueta.

¿Los colores de Cetol Deck Plus natural y teca son los mismos que los del Cetol Deck?

Si, de todas formas, siempre es bueno considerar que los tonos productos para maderas varían según la superficie en la que aplico y que siempre es posible oscurecer y no aclarar un tono. Además, el tono final se obtiene luego de aplicar las tres manos. Puede que la intensidad del color varíe debido a los diferentes lotes de producción.

¿Cómo se diluye la línea Balance?

No es necesario diluir, solo se recomienda en colores intensos diluir la primera mano con un 5 % de agua.

¿Existe algún producto de Cetol que deje mis maderas blancas pero que se siga viendo la veta?

Si, Cetol Classic Vintage. Es un nuevo producto de Cetol de la línea Balance que deja ver la veta de la madera en terminación Blanco Traslucido. Es para la protección y decoración de maderas interiores y exteriores.

¿Con que se diluye Cetol Vintage?

Cetol Classic Vintage es de la línea Balance, no es necesario diluir, se presenta listo para usar. Si fuera necesario, diluir la primera mano con 5% de agua.

¿Puedo entonar Cetol Classic Vintage?

Para logra tonos pasteles o logra distintos grises, puede entonarse utilizando las Tintas Tonalba, aunque deberán hacerse pruebas hasta obtener el color buscado.

¿Cuántas manos debo aplicar Cetol Classic Vintage?

Al igual que todos los productos de Cetol, deben aplicarse tres manos respetando las indicaciones de cada producto.

USO DE CETOL EN EL EXTERIOR

¿El Cetol Satinado resiste al exterior?

Todos los colores de Cetol satinado resisten al exterior, pero eso no significa que sean indestructibles. Deben ser mantenidos como máximo a los dos años. Por el contrario, el Cetol Cristal Satinado, debe ser recomendado solo para interiores pues su duración en exterior es aprox. 6 meses (en lugares muy expuestos).

¿El Cetol Classic Balance Satinado resiste al exterior?

El Cetol en todas sus tecnologías, fue formulado para exteriores. Salvo aquellos específicos indicados como Cetol Interior o Cetol Parquet, que tienen usos solamente en interiores.

¿Es adecuado utilizar Cetol para tratar maderas sumergidas?

No, el Cetol no fue desarrollado para dicho uso.

¿Si aplico más manos de Cetol, dura más?

Cetol se debe aplicar en las manos indicadas para obtener el resultado deseado.

¿Puedo usar Cetol en pisos tipo deck?

Cetol Deck, Cetol Deck Balance, Cetol Deck Vintage, Cetol Deck Plus son los únicos protectores formulados para pisos decks exteriores. Para pisos interiores debemos aplicar Cetol Parquet.

¿Cuánto dura el Cetol al exterior?

Lo que hay que tener en cuenta sobre la duración del Cetol, es sobre su estética final, o su acabado, que es lo que requiere un mantenimiento esporádico muy bajo, sencillo, sin decapantes, removedores, aclaradores, espátulas, rasquetas, lijados complicados y/o profundos. Cuando el brillo lo requiera se hará

una recuperación del mismo, con lija suave y se agrega una mano pura del producto Cetol Classic Balance y Cetol Deck Balance.

¿Cuánto tarda en secar?

Cada producto posee un tiempo de secado distinto de acuerdo a su formulación. Recomendamos consultar la sección Producto o el dorso del envase.

¿Debo sellar la madera antes de aplicar Cetol?

No, ya que el Cetol como principio básico permite que la madera “respire”. Excepto el Cetol Parquet Hidroplastificante que requiere de un sellador especial.

¿Qué le pongo a la madera para que resista al exterior?

Puede elegir de acuerdo al uso final y de acuerdo al acabado deseado, alguno de los productos de la línea Cetol. Puertas, aleros, ventanas, etc: Cetol Classic, Cetol Classic Balance, Cetol Doble Duración. Muebles de jardín: Cetol Classic Balance, Cetol Doble Duración, Cetol Reluce. Decks de madera: Cetol Deck, Cetol Deck Balance, Cetol Deck Vintage, Cetol Deck Plus y Cetol Deck Plus Antideslizante.

¿Qué tengo que hacer para repintar una persiana?

Si estuviese pintada con Cetol, debo eliminar la suciedad y el polvo y luego repintar con una o dos manos de Cetol. Si estuviese pintada con barniz, debo remover la película íntegramente con cualquier removedor en gel. Una vez que la madera esta como nueva, aplicar el Cetol de acuerdo al esquema.

¿Puedo utilizar Cetol en una casa cerca del mar, cuál me recomiendan?

Puede utilizar Cetol, pero debido al viento, la arena que vuela, el desgaste va a ser mayor que una casa en otra zona. De nuestra línea de exterior, recomendamos el Cetol Duración Extrema por su mayor duración.

¿Puedo aplicar la línea Balance en exteriores?

Si, Cetol Classic Balance, Cetol Deck Balance y Cetol Vintage y Cetol Deck Vintage están formulados para proteger y decorar maderas exteriores logrando una gran durabilidad frente a los factores externos.

Si, protege y decora maderas exteriores con una alta resistencia y duración.

¿Hay algún producto en terminación Blanco Traslucido que pueda utilizar en pisos exteriores de madera?

Para la protección y decoración de pisos exteriores tipo Deck en terminación Blanco Traslucidos, esta Cetol Deck Vintage.

¿Cetol Deck Vintage resiste el tránsito, el sol y la lluvia?

Cetol Deck Vintage esta formulado para la protección y decoración de maderas exteriores tipo Deck, tiene alta resistencia y duración.

¿Con Cetol Deck Vintage, las maderas toman temperatura?

Con Cetol Deck Vintage, logra una reducción en la temperatura de -5°, esto hace la diferencia entre quemarse o no cuando pisamos descalzos un deck.

COMBINACION DE CETOL CON OTROS PRODUCTOS

¿Puedo aplicar Cetol sobre barniz?

No, el Cetol debe penetrar e impregnar la madera. Por lo tanto, el barniz debe ser removido.

¿Puedo diluir el Cetol con thinner para que seque más rápido?

No, sólo se debe diluir con el indicado en la etiqueta del producto.

¿Puedo diluir el Cetol con kerosene o nafta?

No, sólo se debe diluir con el indicado en la etiqueta del producto.

MANTENIMIENTO

¿Pinte con Cetol hace un año, para repintar lo tengo que sacar totalmente?

No es necesario, debo limpiar la película con un trapo humedecido, y aplicar 1 o 2 manos de mantenimiento.

¿Puedo hidrolavar donde Cetol esta aplicado?

Luego de un tiempo prudencial de aplicado (aprox.15 días) puedo hidrolavar pero siempre con baja presión.

RESPECTO AL PRODUCTO

¿Es necesario lijar entre mano y mano?

No, ningún protector exige lijado entre manos. A veces, si entre una mano y otra han transcurrido varios días, para asegurar la limpieza y mordiente se puede dar una lijada suave. Pero no, no es necesario.

¿El Cetol Brillante es un barniz?

El Cetol en terminación Brillante no es un barniz, es mucho mejor; es un protector de maderas que tiene un acabado similar al del barniz, pero la característica de película microporosa y flexible que posee Cetol lo diferencia por su alta performance en exterior y bajo mantenimiento.

¿El Cetol mata los Bichos?

No, el Cetol no actúa como insecticida de la madera. De todas formas, se recomienda previa a la aplicación del Cetol verificar que la madera haya sido pre-tratada con un insecticida que la proteja de este tipo de ataques.

¿El Cetol actúa contra los hongos?

La formulación del Cetol fue pensada para que prevenga el desarrollo de hongos en la madera.

¿Es bueno que tenga película? ¿Para qué sirve?

La película microporosa y flexible formada por el Cetol brindará el efecto decorativo buscado y además actuara como “barrera” frente a los agentes climáticos que de otro modo atacarían la madera.

¿Cetol es ignífugo?

No. Ningún protector es ignífugo, el Cetol debe aplicarse sobre la madera limpia y sin ningún tipo de película.

¿Puedo aplicarlo arriba de un fungicida /insecticida?

Si, y de hecho es el tratamiento que Akzo Nobel recomienda. Es importante que la madera haya sido preservada previamente en el aserradero o bien con la aplicación manual de un insecticida. La utilización de ambos productos: insecticida y protector, le darán a sus maderas una excelente resistencia al exterior o interior, a través del paso del tiempo.

¿Lo puedo aplicar con rodillo?

Puede ser aplicado a rodillo, pero seguramente deberá ser utilizado un pincel para emparejar y uniformar el acabado.

¿Por qué tarda en secar más que otros productos?

Pues está formulado con vehículos y resinas con alto contenido de aceites, buscando de este modo, una excelente penetración e incorporación en la fibra de la madera y la formación de una micropelícula elástica que acompañe los movimientos de la madera.

¿Si aplico Laca sobre el Cetol, lo protejo más?

No, el Cetol de por sí no necesita combinación alguna para aumentar su duración. La gama de productos nos ofrece alternativas con duración variable.

¿Como debe estar la madera antes de aplicar el Cetol?

La madera debe encontrarse libre de ceras grasa o suciedad y además libre de película de producto. Debe estar estacionada es decir con bajos niveles de humedad (Aprox. 15%) para asegurarnos por un lado de no vaya a trabajar una vez colocada (Hinchamiento y contracción) y por otro de que no tenga la humedad suficiente para el desarrollo de hongos. No está de más tratarla con alguna imprimación insecticida / fungicida (más si la madera es blanda) para asegurar una buena resistencia frente insectos y hongos.

¿El Cetol Satinado, es como una cera?

Si nos referimos al acabado, es comparable la terminación que deja el Cetol Satinado en la madera con el acabado que presenta una madera encerada. La diferencia es que el encerado no presenta resistencia al exterior.

¿Cómo se aplica en maderas duras el Cetol?

En primer lugar, hay que saber que para pisos exteriores tipo decks de maderas duras como quebrachos hay un Cetol Deck Plus especialmente formulado para este tipo de maderas. En el caso de usar otro producto, es recomendable aumentar la dilución para favorecer la penetración del producto.

¿Por qué me conviene usar Balance?

Porque además de la durabilidad y el rendimiento nos ofrece el secado rápido, el bajo olor y hacer el trabajo mucho más fácil para disfrutar de nuestro tiempo y nuestras maderas.

¿Cetol Deck Vintage es al aguarrás?

Cetol Deck Vintage es de la familia de productos Balance, no se diluye, se presenta listo para usar. De ser necesario, diluir la primera mano con 5% de agua.

EL CETOL Y EL BARNIZ

¿El Cetol Brillante, no se cuartea como un barniz?

No, la película de Cetol Brillante, a pesar de formar más cuerpo, es absolutamente resistente al clima y se erosiona en forma pareja sin cuartearse ni descascararse.

¿Los barnices resisten al exterior?

Hay distintos tipos de barnices variando sus componentes. Los barnices para exterior tienen una vida limitada de aprox. 1 año. De todas formas, el rendimiento de un protector como el Cetol tendrá una resistencia mucho mayor al exterior.

¿Si a un barniz le doy más capas, resiste más?

Darle más capas significa aumentar el espesor final de película seca. Esto no favorece a la madera, ella no podrá exudar su humedad y ese Barniz no acompañará los movimientos de esta, finalmente colapsará el Barniz quebrando o escamándose. Por esto se recomienda utilizar protector Cetol.

¿Hay barniz satinado?

Si pero su rendimiento al exterior es mucho menor que el de Cetol Satinado.

¿Si el barniz tiene filtro, porqué se quema por el sol?

El filtro no es una barrera total frente a las radiaciones solares. Parte de las radiaciones son absorbidas por el filtro solar, pero otras atraviesan la película llegando a la superficie. Además, el filtro solar se desgasta con la radiación que recibe. Por esto se recomienda utilizar Cetol al exterior o interior expuesto a los rayos solares.

¿Qué diferencia hay entre un barniz mate y el Cetol Satinado?

La terminación del Cetol satinado es superior por su textura e imagen y la resistencia la exterior y la duración son mucho mejores. Adicionalmente los barnices mates o satinados no resisten en el exterior pues no son microporosos ni flexibles.

¿Por qué dejar de usar un barniz en el machimbre de un cielo raso si siempre dio buen resultado?

En los interiores el barniz tiene un buen comportamiento sin embargo el uso del Cetol Classic Balance le dará algunos beneficios: mayor durabilidad, gran variedad de colores, Rápido secado, Bajo olor y sólo tendrá que lijar para repintar.

¿Puedo mezclar barniz con Cetol para que dure más?

No

¿Puedo usar soplete para un barniz?

Si puede aplicarse con soplete dado que la película es superficial y no penetra dentro de la madera a diferencia de Cetol.

¿Qué tipo de pincel tengo que usar para aplicar barniz o un protector?

Debo elegir aquellos de fibra natural de excelente flexibilidad, con buena densidad de pelo y que este firmemente sujetos, de modo que no se desprendan durante el pintado.

RESPECTO A LAS MADERAS EN GENERAL

¿Por qué se recomienda aplicar productos translúcidos y no pinturas opacas?

Preferimos aplicar productos translúcidos o transparentes por el hecho de permitir que la madera luzca toda su belleza. Aplicando productos opacos tapamos la belleza natural como texturas y colores de la madera.

¿Es distinto proteger una madera blanda y una dura?

Si, debido a que la estructura de dichas maderas difiere, la absorción del producto va a variar en cada una de ellas y por ende el tiempo de secado y el aspecto final.

¿Puedo pintar la madera con esmaltes sintéticos y con látex?

Si, podrá pintarse con este tipo de pinturas, lo que no brindará ningún tipo de protección a la misma y eliminará los atributos naturales de ella.

¿Se puede pintar la madera en días calurosos?

Si, no hay inconveniente, la temperatura máxima aconsejada para aplicar el Cetol es de hasta 40 grados centígrados.

¿Se puede pintar la madera en días fríos?

Si, no hay inconveniente, la temperatura mínima para aplicar el Cetol es de 14 grados centígrados

¿Se puede pintar la madera si llueve mucho?

No es conveniente aplicar el Cetol en días de alta humedad ambiente ni tampoco en maderas empapadas por la lluvia.

¿Desde el aserradero la madera tiene algo aplicado?

Es cada vez más común que a las maderas blandas de baja durabilidad natural, se las impregne a presión en autoclave con sales, como, por ejemplo: de Cromo, Cobre o Arsénico. Este tratamiento con optima retención del principio activo, protege a la madera absoluta frente a insectos y hongos por muchos años. La coloración verdosa luego de la impregnación (típica de la retención del Cobre) nos da la posibilidad de reconocer si la madera ha sido tratada. Una vez verificada que la madera tiene algún tratamiento contra insectos es necesario aplicar un protector como el Cetol para la protección del sol, la lluvia, y el paso del tiempo.

¿Como debo proteger los enchapados? ¿Los puedo teñir?

Los enchapados deben pintarse como si fuera una madera maciza. Pueden además ser teñidos con las Tintas Universales Cetol.

CETOL EN EL INTERIOR

¿Puedo pintar con Cetol en un ambiente cerrado?

Sin duda para la evaporación y secado del Cetol requerimos tener ambientes ventilados, sin embargo, recomendamos en lugares de poca ventilación y utilizar el Cetol Classic Balance, o Cetol Parquet Plastificante Natural. Son productos que, al no tener aguarrás, tienen bajo olor y secado ultrarrápido.

¿Puedo usar Cetol en una mesada de cocina? ¿Y en una barra?

Si en lugares de uso tan expuesto como la mesada de una cocina, baño, barra o desayunador el Cetol Parquet cumple en sus dos presentaciones con esta función.

¿Puedo usar Cetol para pisos interiores?

El Cetol parquet en sus dos presentaciones Cetol Parquet Plastificante Natural o Cetol Parquet es ideal para pisos interiores de madera tipo parquet, tarugados, etc. Se destacan por su fácil aplicación.

¿Puedo usar Cetol parquet en pisos exteriores?

No, el Cetol Parquet está formulado para pisos interiores, no para exteriores.

¿Puedo usar Cetol en un interior?

Para interiores lo más conveniente es utilizar el Cetol Classic Balance que pueden ser entonados con Cetol Tintas Universales para un mayor efecto decorativo. O Cetol Vintage para otorgar un acabado blanco traslúcido.

¿Puedo utilizar el Cetol en una ventana de cocina? ¿No lo atacan las grasas?

Puede ser utilizado tranquilamente y si la madera se engrasa puede limpiarse con un trapo mojado con agua jabonosa.